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 第1825回 例会 2024.6.26 wed
◆ 退任役員挨拶／三枝徳造会員 退任 ◆
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例会場／㈶米山記念館ホール

出席免除会員欠 1名 MU 2名

出席報告

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

23名 22名 14名 72.73％

長泉RCの 2023-2024年度会長
退任にあたり一言ご挨拶を申し上げま
す。当該年度のゴードン・マッキナリー
RI会長のテーマは、CREATE HOPE
in the WORLD(世界に希望を生み
出そう)でありました。また、中核的な
価値観に根ざすDEI(多様性・公平さ・インクルージョン)
はロータリークラブの取組と認識向上を経て、２０２３年
手続要覧に収められました。私はこれらの理念を踏まえ、
本年度の長泉RCクラブの計画・目標を立て、会員の皆様
のご理解とご協力で、楽しく充実したロータリー活動にし
たいと所信を述べさせていただきました。そして、当該年
度の会長方針としては、①ロータリーの原点は仲間たち
との交流にありますので、会員増強に重点的に取り組み
たい。②財団地区補助金を活用して、「幼稚園児の学べる
環境整備プロジェクト」として、町立長泉幼稚園、東幼稚
園に教育用オルガンを寄贈させていただきたい。③平成
９年度から友好クラブとして交流を続けている、千歳セン
トラルRCとは積極的な交流を展開するとともに、
三島RC、裾野RC、甲斐の郷RC、その他のRCとも交流
したい。④会員同士の親睦と地域の活性化を図るため、
原則、長泉町内の飲食店で「夜間例会」などを開催したい。
これらの思いを年度当初に会員の皆様に説明させてい
ただき事業を執行して参りました。事業を展開する中で、
特に思い出に残っておりますのは、千歳セントラルRCと
の友好交流でした。昨年9月の訪問から始まり、本年５月
の「友好締結記念植樹」による訪問、また、千歳セントラル
RCからは昨年１１月に米山梅吉記念館での研修のため、
当クラブを訪問され御殿場で「合同懇親会・例会」を開催
させていただきました。これらの一連の相互交流事業に
取り組む中で、更に、クラブ同士の「より一層のきずな」が
深まったのではないかと感じています。改めて、市川幹
事を始め会員の皆様、事務局の小林千春さんのご理解と
ご協力に感謝とお礼を申し上げます。今後は長泉RCの
未来・発展に向けて、微力ながら川瀬新会長、渡邊ガバ
ナー補佐を支えるとともに、IM開催のお手伝いや当クラ
ブの４０周年事業などを皆さんと共に取り組んで行きた
いと思います。

の皆様の温かいご支援とご協力に重ねて感謝と
御礼を申し上げます。あがとうございました。



退会のごあいさつ 三枝 徳造

平成３（１９９１）年、長泉ロータリークラブに入会以来、３３年、この
間、２６２０地区米山梅吉記念館地区委員として１８年、地区委員長
を務め、多くのロータリアンと出会い、友情を深め、充実したロータ
リー活動ができました。
今年９２歳を迎え、従来のようなロータリー活動ができないと感じ
ております。加えて運転免許証の更新の時となりましたが、昨今の
高齢者の交通事故多発が大きな社会問題となっております。
私は、５０年間無事故無違反により県警本部長の表彰を受けてお
り、万が一のことを考え、免許証を返納することとしました。従って、
行動範囲が限定的になってしまいます。
諸般の事情を考慮し、ロータリーを卒業することとしました。みな
さまには大変お世話になり、ありがとうございました。
長泉ロータリークラブの益々のご繁栄を祈念いたします。

・鈴木 真雄 君
本日2023-2024年度の会長を
退任します。皆様には大変
お世話になりありがとう
ございました。
・大藤 幸司 君
鈴木会長、一年間有難う
ございました。又、市川幹事
２年間本当にお世話になりました。
有難う御座いました。
・伊藤 雅之 君
鈴木会長、市川幹事お疲れ様でした。
楽しい一年でした。
・三枝 徳造 君
鈴木会長、市川幹事
一年間ご苦労様でした
・望月 義明 君
鈴木会長、市川幹事、一年間お疲れ
さまでした。三枝会員、今まで
ありがとうございました。
・前島 大一 君
鈴木会長、市川幹事
一年間ありがとうございました。

・前島 大一 君
三枝会員、三楽に連れてって下さい。
・井口 昭宏 君
一年間（二年間？）
お疲れ様でした
・鈴木 正明 君
三枝くん、お疲れ様でした。
（ロータリアンの間は「くん」と
呼べれる最後・・泣）
・川瀬 一隆 君
鈴木会長、市川幹事、一年間
お疲れ様でした。次年度も引続き
よろしくお願いします。
・西原 重夫 君
鈴木会長、市川幹事、一年間
御苦労様でした。
・杉山 弘年 君
鈴木会長、市川幹事、一年間
お疲れ様でした。
ありがとうございました。
本日、早退させていただきます。
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